

Bilan du Président 2023

Bonjour à tous les membres, laisser moi tout d'abord vous souhaiter une bonne année, santé et bonheur à vous et vos proches ainsi qu'une année remplie de bons moments au sein de la communauté du dojo KSLR.

Nous débutons une nouvelle année et en même temps c'est le temps des rétrospectives et il y va de même pour l'OBNL KSLR.

Plusieurs décisions furent prises pendant la dernière année qui ont amené le Dojo à subir une transformation qui nous le souhaitons en feront un endroit des plus agréable pour s'entraîner et apprendre.

Le but premier est d'amener des enseignements de qualités des cours diversifiés et le tout avec un rendement qualité prix sans sacrifices.

Une de c'est décision en janvier 2023 fût de nous retirer de l'AKJQ, plusieurs raisons ont fait en sorte que cette décision fût prise, le coût d'inscription du dojo et de chacun des membres par exemple ! (Élevé.) le peu de support offert malgré le fait que nous payons cette association pour du support technique à des coûts très élevé ! honoraire des instructeurs invités frais de déplacement frais d'examen etc.

Nous avons ensuite préparé le retour des petits samouraïs qui sont la relève future, les cours sont donc de retour depuis septembre.

Afin de rafraîchir notre look et aussi de faire en sorte que notre logo soit le plus sobre et distinctif possible, nous avons demander des suggestions et pour donner suite à celles-ci des idées furent lancées et le CA à fait son choix sur celui que vous voyez maintenant.

Comme le dojo est en train de se créer une toute nouvelle identité avec les racines des plus de 25 ans d'existences, j'y suis depuis 2003 ! nous sommes à implémenter un système d'évaluation et d'examen qui suis le syllabus de la WKF qui était dans le passé, avant IKD notre association.

Le syllabus étant les prérequis pour pouvoir passer un grade !

Beaucoup de modification viendront dans le futur pour que vous ayez un passeport virtuel sur votre accès Amilia vos présences, évaluations et grade seront accessible pour un meilleur suivi.

Plusieurs activités de formation sont envisagées pour le perfectionnement et l'amélioration de votre dojo tel que des visites dans d'autres dojo de style Shotokan dans la province, aller aussi en tant que spectateurs à quelques compétitions de Karaté Québec pour se donner une meilleure idée de comment nous pourrons vous y faire participer en toute confiance.

Enfin nos instructrices et instructeurs seront invités à suivre la formation PNCE et d'arbitrage pour parfaire leurs formations.

Comme vous pouvez le constater le futur du dojo en plein de belles opportunités et se sera à vous aussi de faire en sorte qu'il grandira !

Merci et bonne Année 2024

Alain Provost